

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Tellado presenta a Sánchez un centenar de preguntas sobre la corrupción del PSOE para que “pueda preparárselas y responder mañana”

- El portavoz del GPP, Miguel Tellado, señala que todas las preguntas remitidas tienen que ver con los asuntos que afectan al PSOE, a miembros del Gobierno y del entorno personal de Sánchez con empresas que han resultado beneficiadas por el propio Ejecutivo. “No son rumores ni bulos, son hechos que han motivado detenciones, aperturas de diligencias judiciales y la intervención de la Fiscalía Europea anticorrupción”, apunta
- Anuncia que, dado que la presidenta del Congreso, “la delegada del Gobierno en la Cámara Baja” ha decidido que la oposición no tenga tiempo suficiente durante la comparecencia de Sánchez, el PP le remitirá un listado de cien preguntas para que “pueda preparárselas y responder mañana”
- Critica que durante el debate de mañana se mezclen los intereses generales de España en política exterior con los intereses particulares de personas del entorno político y personal del Gobierno. “En la visión de Sánchez, él y el Estado son lo mismo”, asevera
- Recuerda que el Ejecutivo lleva cinco años, desde 2018 y hasta el 21 de febrero del 2024, “de barra libre de influencias e intereses” y estos últimos tres meses “de absoluto silencio”
- “El presidente Sánchez tiene que responder si considera ético y estético que su mujer intervenga en procedimientos de contratación pública, firmando en beneficio de una de las ofertas concurrentes y si esas cartas tuvieron o no influencia en los criterios que determinaron la adjudicación”, destaca
- Sostiene que el presidente tiene “un relato populista impropio del jefe de Gobierno de un Estado constitucional y democrático, que tiene la obligación

de rendir cuentas ante la oposición, los medios de comunicación y la justicia y eso es lo que está pidiendo el PP”

- Recuerda que fue el ministro Puente quien abrió una crisis diplomática con Argentina al insultar gravemente a su presidente y señala que “la torpeza” de sus ministros ha agravado la crisis con “un país hermano”
- Sobre las declaraciones de Albares, denuncia que el Gobierno pida lealtad en materia de asuntos de Estado a la oposición cuando “cambió de forma unilateral la posición internacional de España sobre el conflicto del Sáhara”
- Denuncia que la ministra Teresa Ribera, sin tener agenda política pública, obvie sus obligaciones y responsabilidades y no responda a las preguntas de la sesión de control. “Es la sexta vez que elude su obligación”, añade
- “Sánchez tiene una coalición de intereses y ha construido una investidura no para gobernar, sino para usar las instituciones en beneficio propio”, remarca, al tiempo que sentencia que “España necesita una verdadera mayoría con un programa de reformas y una política de Estado que hoy en día solo representa el Partido Popular”